

A. Ça joue pas selon vous, Ali?

P.H. Ouais, j'penserais pas...

A. Pensez-vous que les conséquences associées, quand je parle de conséquences, je pense à amende, je pense à prison, mais surtout à prison, les conséquences associées au transport de drogue dans un pays comme celui-là... si on pense par exemple au Mexique, est-ce que les conséquences sont les mêmes que celles du Canada, c'est-à-dire que si on se fait prendre au Mexique avec de la drogue, est-ce que c'est les mêmes conséquences que si on se fait prendre au Canada avec de la drogue...

P.F. Ah non!

P.F. Parce que j'arrive au même argument... tu croupis en prison... pendant qu'ici bon ben, t'as différents moyens de...

P.F. Ah! oui...

A. Et pourquoi c'est comme ça?

P.F. Parce que c'est les lois du pays...

A. Les lois du pays?

P.F. Les lois du pays... les droits de la personne...

A. Les droits de la personnes...

P.F. Oui, aussi...

A. Qui n'existent pas ailleurs?

P.F. Ben qui sont peut-être pas toujours respectées...elles existent... mais elles ne sont pas respectées dans tous les pays...

P.H. Non, ça c'est vrai ça...

P.F. L'éducation des gens aussi... qui sont en prison... c'est une éducation très... elle balance comparée à celle des gens qui sont ici... et puis il y a aussi des.... je ne sais pas... il y a une mentalité différente...